



ESTUDIANTES CONVIVEN EN LA COPA BÚFALO

27 de marzo 2023 TecNM/Mexicali

El viernes pasado se realizó la Copa Búfalo para estudiantes del primer semestre del Tecnológico Nacional de México campus Mexicali.

El evento se desarrolló en la cancha de fútbol de la unidad deportiva, en donde participaron más de 200 alumnos de primer ingreso, organizado por el departamento de Desarrollo Académico.

Al concluir las actividades recreativas organizadas por personal del IMDECUF, se realizó la ceremonia de entrega de premios y camisetas en donde la directora, Maribel Guerrero Luis, expresó su satisfacción por la integración que se logró entre los estudiantes de las diferentes carreras.

Agregó que era una oportunidad para conocer y establecer lazos de amistad con los compañeros y a la vez activarse físicamente.

El equipo ganador fue el integrado por los alumnos de Ingeniería Eléctrica, quienes recibieron la Copa Búfalo.



La directora fue acompañada en la entrega de reconocimientos por los anteriores subdirectores, Hernán Daniel Magaña Almaguer y Juan Francisco Ibáñez Salas, asimismo por el subdirector Administrativo, Noé Pineda Cisneros y la jefa del departamento de Desarrollo Académico, Daniela Gracia Montaña.